
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  17.04.2007    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos   
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, José Luís Sánchez, 

Laura Galindo y Gabriel Padilla 
 
Representantes Estudiantiles Víctor Hernández 

 
1. Consideración del Orden del Día.    
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobado  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  20.03.2007 
4. Informes traerlos por escrito.  

 
4.1. Informe del Director. 

 En el Consejo de Escuela se entregó la circular sobre la solicitud de año 
sabático. 

 En el Consejo de la Facultad se aprobó la Adecuación del Plan de Formación 
de la Instructora Mairene Colina, con el voto salvado de la  Prof. Nancy 
Zambrano. 

 La Oficina de Control de Estudios  entrego la lista de los  estudiantes inscritos 
en el 1er semestre 2007, que están exceptuados de prestar el Servicio 
Comunitario y de los estudiantes que deben prestarlo. 

 Se leyó y se aprobó el texto de la comunicación que será enviada a  los 
Centros  y Grupos de Investigación de la Escuela. 

 Se entregaron los premios estudiantiles el día 13.04.07 a los Brs. Marco Pérez 
y Omar Ortiz, quienes tienen el mayor rendimiento de la Facultad. 

 Salió un comunicado en prensa donde el Rector le quita la exclusividad a la 
empresa aduanera Agentesca. 

 El Prof. Antonio Castejón, Director de la OPSU visitó el Consejo Universitario 
quien respondió un amplio conjunto de preguntas en relación a la UCV y la 
OPSU. 

 El Vicerrectorado Académico tiene preparado un CD sobre un curso de 
educación a distancia (SEDUCV). 

 La  Prof. Cruz Salazar presentó en reunión de Directores el Plan Estratégico de 
la UCV. 

 La Prof. Damaris Barrantes, Jefa de la Oficina de Control de Estudios,  solicitó 
que le enviaran un profesor para que aclare los nombres de las materias de 
matemáticas, se propuso al Prof. Ramón Bruzual para esta actividad. 

 Prof. Pio Arias, Coordinador de Investigación,  entregó un primer listado de los 
proyectos financiados por la LOCTI.  
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4.2. Informe del Jefe del Departamento.    
El Prof. Ricardo Ríos informó que: 

 La Prof. Marina Polo es la nueva Coordinadora del Vicerrectorado Académico y 
se mantiene al frente  de la Comisión Curricular de la UCV. 

 Los delegados estudiantiles atendieron el llamado para asistir al Taller TForma, 
se realizan 6 cursos aproximadamente. 

 El Prof. Ventura Echandía, Coordinador Académico, informó que financiará 
bolívares 150.000 por persona. 

 Se realizó la reunión con los docentes temporales donde hubo un 60% de 
asistencia. 

 Se propone que se autorice una carta a todos los docentes temporales 
recordándoles la obligatoriedad de las asistencias en las reuniones. 

 En algunas oficinas no funciona algunos equipos de aire acondicionado. 
 Se realizó en la Universidad Simón Bolívar el evento de las Jornadas 

Matemáticas donde se notó ausencia de los estudiantes del Postgrado de la 
Escuela de Matemática. 

 Se necesita un listado completo del personal docente que tiene cubículo y 
casillero para poder asignar a los nuevos profesores. 

 El Prof. Daniel Crespín entregó la llave del casillero y del cubículo que tenía 
asignado. 

 Se debe levantar un acta para sacar del cubículo las pertenencias de la Prof.  
Eddy Pariguán. 

 
4.3. Informe de las Comisiones.  

 La Prof. Laura Galindo, Comisión de Docencia, informó que el Concurso de 
Preparadores II quedó desierto y el Consejo propuso que dicha partida se 
reestructure. 

 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  
 El delegado estudiantil informó que la Lic. Joanna Moreno no ha firmado el acta de 
graduación y propone que ella asista a las sesiones del Consejo de Escuela. El 
Consejo decidió que ella puede continuar asistiendo. 
El miércoles se realizó la reunión con los estudiantes que desean asistir al Taller 
TForma donde se les solicitó kardex actualizado. 
Propuso convocar a los estudiantes y al Prof. Ventura Echandía a una reunión del 
viernes 20 a la 1:00 p.m  
El Prof. Ricardo Ríos  propuso que la reunión debe realizarse con el Director de la 
Escuela, Jefe del Departamento y delegado estudiantil. 
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5. Apertura de los Concurso para optar al cargo de Instructores a Dedicación Exclusiva. 
El Prof. Francisco Tovar informó acerca de la creación de 7 cargos de instructor a 
dedicación exclusiva. 
El Prof. Ramón Bruzual, Coordinador de la Comisión de Contrataciones, entregó la 
convocatoria al concurso de credenciales para optar a estos cargos, quedando 
integrado el jurado de la siguiente manera:  
 

   Principal         Suplentes 
Prof. Ramón Bruzual (Coordinador)    Prof. Marisela Domínguez 
 Prof. Gabriel Padilla (suplente de la Coordinador)  Prof. Elio Méndez 
 Prof. Juan M. Guevara      Prof. Mariela Castillo 
 Prof. Ricardo Ríos      Prof. Mercedes Arriojas 
 Prof. Laura Galindo      Prof. Rafael Sánchez 
 

El período de inscripciones para el mencionado concurso será desde el 23 de abril al 4 
de mayo de 2007 y la evaluación de credenciales y selección de los ganadores deberá 
realizarse en el período comprendido entre el 7 al 11 de mayo  del presente año. Los 
interesados consignarán los recaudos exigidos en la Dirección de la Escuela de 
Matemática. 
El Prof. Ricardo Ríos propuso que los concursantes expongan un tema en un lapso de 
15 minutos. Esta propuesta fue aceptada por el Consejo y se pondrá en efecto para 
este concurso. 
 

6. Laboratorios de la Escuela (Docencia y Computo Científico), personal y mudanza. 
El Prof. Manuel Maia, Coordinador del Laboratorio, fue invitado a participar en este 
punto.  
El Prof. Francisco Tovar se refirió a varios temas tales como, la reestructuración de los 
laboratorios, el caso de las inasistencias del Br. Efraín Cerrada, auxiliar docente a 
quien se le levantó un acta de esta situación. 
El Prof. Ricardo Ríos opina que la disciplina en el laboratorio por parte de los auxiliares 
ha sido imposible. Sobre el caso del Br. Cerrada propone que se envíe el caso al 
Consejo de Facultad. 
El Consejo propone que en las carteleras se coloque el organigrama y se les debe 
informar las normas a todo el personal del los laboratorios. 
Acerca de los techos hay posibles soluciones, una de ellas es mudar el laboratorio de 
docencia a la sala de usos múltiples. 
El servidor euler presenta problemas, se supone que está dañada la fuente de poder.  
El Prof. Ricardo Ríos propuso que conste en acta la designación del Prof. Manuel Maia 
como Coordinador del Laboratorio de Cómputo Científico y de Docencia. 
 

7. Mejoramiento del comedor del Departamento de Matemática. 
El Prof. Tovar informó que se debía mejorar el área del comedor y mostró una 
cotización correspondiente a una mesa de cuatro puestos la cual no fue aceptada por 
los consejeros, quienes opinaron que era primordial la compra de la fuente de poder del 
servidor.         
Se propuso que se consulte a los usuarios del comedor. 
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8. Comunicación de la Prof. Eddy Pariguán quien renuncia al cargo de Instructor a 
Dedicación Exclusiva a partir del 26 de marzo del presente año. 
El Consejo se da por informado y le enviará la renuncia al Consejo de Facultad. 

 
9. Comunicación del Prof. Edmundo Castillo quien solicita permiso para asistir a las XX 

Jornadas de la Asociación Matemática Venezolana a realizarse la Universidad Simón 
Bolívar del 10 al 13 del presente año. 
Aprobado 
 

10. Nombramiento del representante de la Escuela de Matemática ante la Comisión de 
Curricular de la Facultad de Ciencias. 
El Consejo designó al Prof. José Gregorio Mijares como principal y a la Prof. Inés 
Núñez como suplente. 
 

11. Nombramiento del representante estudiantil para la Comisión de Servicio Comunitario. 
El Consejo designó al Br. Víctor Hernández, delegado estudiantil. 

 
12. Solicitud de modificación de nota de la Br. Raffaella Chiara C.I. 14.945.518 quien cursó 

Matemáticas II en el semestre I-2001 con el Prof. Arturo Reyes. 
Queda  diferido hasta hacer la consulta en  la Oficina de Control de Estudios.  
 

13. Comunicación de la Prof. Annkarys Gómez quien solicita modificación de nota de la Br. 
María Camaray  C.I. 16.498.198 que cursó la asignatura Matemáticas III en el semestre 
I-2006, la nota que aparece en el kardex es cero cero (00) siendo lo correcto doce (12) 
puntos como nota final. 
Aprobado 
 

14. Comunicación de la Br. Sasha Lafontant  C.I. 18.848.057, quien solicita retiro del 
semestre I-2007 con reincorporación inmediata para el semestre II-2007 
El Consejo considera que no procede esta solicitud. 
 

15. Comunicación del Br. Kenny José Garcés   C.I. 14.876.894, quien solicita  le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Funciones con algún tipo de Variación 
Acotada, a ser dictada por el Prof. Nelson Merentes, en el semestre I-2007. 
Aprobado 
 

16. Comunicación del Br. Juan José Pérez   C.I. 6.321.127, quien solicita  le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Deportes I, en el semestre I-2007. 
Aprobado 
 

17. Comunicación del Br. Anthony Gamboa  C.I. 18.710.976, quien solicita  le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Funciones Analíticas, en el semestre I-2007. 
Aprobado 
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18. Comunicación del Br. Alexander Velásquez, Auxiliar Docente del Laboratorio de 
Cómputo Científico, quien solicita permiso del 30 de abril al 4 de mayo del presente 
año, por motivos  personales. 
Aprobado 
 

19. Comunicación del Br. Gabriel E. Rojas, C.I. 18.270.985 quien solicita le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Matemáticas I, para el semestre I-2007. 
El Consejo difiere el caso hasta consultar con la Prof. Damaris Barrantes. 
 

20. Informe de la Comisión de Inscripción sobre las solicitudes estudiantiles. 
Aprobado 

 
 
 
 
MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  27.03.2007 
 

01. Comunicación del Lic. Jonnathan Otero quien presenta su renuncia como representante 
estudiantil ante el Consejo de Escuela. 
Aprobado 
 

02. Comunicación de la Prof. Iliana Mannarino notificando reposo médico por un lapso de 21 
días. 
Aprobado 

 
03. Comunicación de la Lic. Gisell Marcano quien renuncia al cargo de Preparador I  
 Aprobado 
 
04. Acta del Concurso de Preparadores I  siendo ganadores los siguientes bachilleres: 

 María Vittoria Alemanni 
 Juan Carlos Camero 
 José Gregorio Di Campo 

 
05. Acta del Concurso de Preparadores II siendo ganadores los siguientes bachilleres: 

 Freddy Hernández 
 Sahid David Leal 

 
Aprobado 

 
06. Nombramiento como Preparador II a partir del 02.04.2007 del Br. Freddy Hernández 

Aprobado 
 

07. Aumento de horas a Preparador II a partir del 02.04.2007 del Br. Sahid David Leal 
Aprobado 
 
 

 5



 
08. Nombramiento como Docente Temporal a Dedicación Convencional (8 horas) a partir del 

26.03.2007 (ahorros de permisos no remunerados) de los siguientes licenciados: 
 María V. González  
 Alicmar V. Molinet 
 Jonnathan Otero 
  

Aprobado 
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